

Antrag Nr. 16-O-09-0006  
CDU-Fraktion

---

**Betreff:**

Parken in der Hellgasse - Antrag CDU -

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, das in der Hellgasse stadtauswärts zwischen Karl-Albert-Straße und Rieslingstraße bestehende absolute Halteverbot ab Rieslingstraße bis zur Einmündung Am alten Weinberg fortzuführen.

**Begründung:**

Durch das derzeit vermehrt praktizierte Parken in der Hellgasse zwischen der Rieslingstraße und Am alten Weinberg kommt es häufig zu gefährlichen Situationen, die sich aus der schlechten Sicht ergeben, welche Autofahrer beim Einbiegen aus den Nebenstraßen in die Hellgasse haben. So kam es in jüngster Zeit bereits zu einem Unfall mit einem Kind auf einem Fahrrad, der evtl. bei besserer Einsicht in den Kreuzungsbereich vermeidbar gewesen wäre. Durch die geringe Straßenbreite wird ebenfalls der Busverkehr stadtauswärts durch die dort zunehmend dauerhaft geparkten Fahrzeuge behindert.

Um eine bloße Verlagerung des parkenden Verkehrs hinter die Straße Am alten Weinberg zu verhindern, ist es geboten, dass absolute Halteverbot bis zur Einmündung Am alten Weinberg fortzusetzen.

Wiesbaden, 02.06.2016